

Edouard Fochivé pense que son camarde Messanga Nyamding est un anti-modèle

Sur le plateau de Droit de Réponse de ce dimanche 14 février 2021, Messanga Nyamding a de nouveau retourné son fusil d'épaule contre ses camarades du parti présidentiel.

Celui qui a payé le plus lourd tribut c'est le ministre d'Etat, secrétaire général à la Présidence de la République, Ferdinand Ngo Ngo. Messanga Nyamdin pense que ce dernier a verrouillé complètement son heure de gloire. « Au Cameroun aujourd'hui, si vous n'êtes pas proche du ministre Ngoh Ngoh vous ne pouvez pas être nommé. Moi par exemple, je sais que tant qu'il est là, je ne serai jamais nommé», a-t-il déclaré fulminé avec véhémence.

Messanga Nyamding est un anti-modèle

Pour Edouard Fochivé, Messanga Nyamding a poussé le bouchon très loin. « Le professeur Messanga Nyamding est un anti-modèle ! Je ne comprends pas ce genre de proposition qu'il fait pour un universitaire de son état... Il doit être plus qu'un exemple pour la jeunesse. Pouvezvous me dire quel est son parcours politique ? Quand on est un homme de science, on ne réfléchit pas comme il a fait. S'il souhaite discuter dans le cadre politique, il doit le faire en session plénière du parti », a réagi Edouard Fochivé sur la matinale d'ABK radio de ce lundi 15 février.